



Comprendre
Le Monde
Debattre
Partager

Environnement
Société
Culture

Premier ciné-débat citoyen à Lorgues
Vendredi 12 octobre à 20h
Cinéma Salle Jacky Mathevet

"Les nouveaux chiens de garde"

Avec la présence de l'observatoire des médias
ACRIMED

(Action CRITique MEDias)

Participation: 5€

Contacts: cinedebats-lorgues@voila.fr

Information-Désinformation-Manipulation



JACQUES KIRSNER PRÉSENTE



LES NOUVEAUX CHIENS DE GARDE

UN FILM DE GILLES BALBASTRE ET YANNICK KERGOAT
SCÉNARIO DE SERGE HALIMI, PIERRE RIMBERT,
RENAUD LAMBERT, GILLES BALBASTRE, YANNICK KERGOAT

*«C'est un film qui vous saisit,
vous tient fermement du commencement à la fin.
Et vous fait terriblement réfléchir.»*
COSTA-GAVRAS

UN FILM PRODUIT PAR JACQUES KIRSNER, JEM PRODUCTIONS, AVEC LA PARTICIPATION DU CENTRE NATIONAL
DU CINÉMA ET DE L'ANIMATION, LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE, LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE, LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE,
LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE, LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE, LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE, LE DÉPARTEMENT DE LA CULTURE,
WWW.LESNOUVEAUXCHIENSDEGARDE.COM

Synopsis: Les médias se proclament « contre-pouvoir ». Pourtant, la grande majorité des journaux, des radios et des chaînes de télévision appartiennent à des groupes industriels ou financiers intimement liés au pouvoir. Au sein d'un périmètre idéologique minuscule se multiplient les informations prémâchées, les intervenants permanents, les notoriétés indues, les affrontements factices et les renvois d'ascenseur.

'Les ciné-débats citoyens' est une association Lorguaise créée par des citoyens Lorguais soucieux de susciter des moments de partage, de débats culturels autour de thèmes de société, d'environnement....